

MENTAL JUARA TIM PUTRI UNIKOM



Hari pertama gelaran LIMA Badminton Nationals 2017 yang mempertemukan tim putri Universitas Brawijaya (UB) dengan tim putri Universitas Komputer Indonesia (Unikom). Pertandingan berlangsung di GOR Tri Lomba Juang, pada Selasa (16/5/2017).

Tim putri Unikom merupakan juara LIMA Badminton Nationals tahun lalu, dan pada pertandingan kali ini tim Unikom mampu unggul atas UB dengan skor 2-1.

Pada partai pertama yang mempertemukan tripel putri Unikom, Firas/Dina/Merisa, dengan UB yang diwakili oleh Shinta/Maria/Nadia.

Di gim pertama, tripel putri Unikom harus mengakui keunggulan tim UB. Kedua tim bermain sangat baik pada gim pertama ini, namun UB mampu mengungguli Unikom dengan kemenangan 21-19. Pada gim kedua, tripel putri Unikom mampu membalas. Mereka unggul atas tripel UB dengan skor 19-21.

Memasuki gim penentu, kedua tim bermain saling menyerang. Kejar-mengejar poin terjadi pada gim ini. Dukungan para penonton membuat semarak partai ini. Memasuki gim ketiga ini, tripel UB terus memimpin jalannya pertandingan hingga menang atas tripel putri Unikom dengan skor 11-8.

Novi Indriani Curi Poin dari Pratiwi

Bertanding di partai kedua, tunggal putri Unikom, Novi, mampu mencuri poin dari Pratiwi (UB) sehingga skor 1-1 antara Unikom dengan UB.

Memasuki gim pertama, Pratiwi (UB) yang sempat unggul hingga interval pertama belum mampu meraih poin kemenangan atas Novi (Unikom). Sempat tertinggal 6-11, Novi mampu mengejar dan meraih kemenangan dengan skor 21-14.

Pada gim kedua, skor Novi terus menjauh dari Pratiwi. Pratiwi harus mengakui keunggulan dari Novi di akhir gim kedua ini 21-7.

Ganda putri Unikom yang diwakili oleh Dina/Dianti mampu unggul di gim pertama melawan Shinta/Maria (UB). Ganda putri UB banyak melakukan kesalahan di gim pertama ini sehingga poin banyak diambil tim Unikom hingga unggul dengan skor 21-10.

Pada gim kedua, tim putri UB mulai menemukan ritme permainan sehingga mampu mengejar keunggulan Unikom. Namun, ganda putri UB belum mampu mengungguli permainan Unikom sehingga pada gim kedua ini kemenangan kembali diraih oleh Unikom dengan skor 21-18.

Ari selaku pelatih tim putri Unikom menjelaskan bahwa bukan hanya pemain yang bagus. Sebuah tim juga harus memiliki mental yang kuat untuk menjadi juara.

“Tahun lalu, Unikom pernah bertemu dengan UB dan menang sempurna, namun kali ini di tripel kami kecolongan jadi belum mampu menang sempurna. Kami memiliki pemain yang bagus, namun bukan hanya itu. Kami juga butuh mental juara agar bisa menang,” ucapnya.

Pada pertandingan esok hari, tim putri Unikom akan berhadapan dengan UNY. Tim UB akan bertanding melawan UPH, juga di GOR Tri Lomba Juang

Source:<http://www.ligamahasiswa.co.id/mental-juara-tim-putri-unikom/>

<http://www.ligamahasiswa.co.id/mental-juara-tim-putri-unikom/> pada Minggu, 18 Juni 2017 - 09:58 WIB

<http://berita.unikom.ac.id/berita/view/mental-juara-tim-putri-unikom.2f.html>